



Media: Harian Jogja

Hari: Jumat

Tanggal: 20 Februari 2009

Halaman: 14



## Mencoba rakit laptop

Oleh Andreas Tri Pamungkas  
HARIAN JOGJA

**KRATON:** Banyak toko yang membuka rakit komputer. Namun beda halnya dengan siswa SMK 2 Jogja, mereka merakit sebuah laptop. Meski masih asing di telinga kita, mereka berani memberikan jaminan kualitas dari laptop yang mereka rakit. Di ajang pasar malam perayaan sekaten, sekolah ini menunjukkan buktinya.

"Ini pertama kalinya. Saat ini masih promo dan sekaten kami gunakan sarana promosi rakit laptop ini," terang Bagir penjaga gerai yang juga siswa kelas II SMK 2 Jogja.

Dalam perakitannya, SMK 2 bekerja sama dengan perusahaan computer

NEC, sehingga produk laptop itu dinamainya NECSMK2. Keberanian mereka tersebut tak terelakkan dari program studi yang baru di sekolah kejuruan tersebut. "Tahun ini memang baru diberikan pelatihan untuk membuat rakit laptop. Dan itu sekarang termasuk dalam jurusan Komputer jaringan," ungkapnya

Jenis prosesor yang digunakan, lanjutnya, untuk saat ini mereka menggunakan intel. "Baru core duo dan celeron yang kami rakit," imbuhnya.

Untuk satu rakitan computer dibandrol dengan harga Rp5 jutaan. Hal itupun tidak menutup kemungkinan terjadi tawar-menawar dengan pembeli. "Harga masih bisa turun," ujarnya.



HARIAN JOGJA/ ANDREAS TRI PAMUNGKAS

### Mubeng alun-alun: Pembersih air sumur

**KRATON:** Banyak barang menarik yang dijual di PMPS. Tentunya membeli barang mesti dilihat dari manfaatnya juga. Dinas Kesehatan menawarkan *chlorine diffuser* sebagai pembunuh kuman bakteri E-Coli pada sumur rumah tangga yang dapat menyebabkan penyakit diare.

Kaporit yang dibungkus dengan tabung dengan diameter kurang lebih 10 cm dan panjang 50 cm tersebut dijual dengan harga Rp50.000. Penggunaannya dengan cara dimasukkan ke dalam sumur. "Kurang lebih tiga jam dimasukkan ke sumur. Namun, jika masih kurang dapat selama lima jam," terang Prayudi, kepala seksi Pemberantasan Penyakit Menular Balai Besar Teknik Kesehatan Lingkungan. (*Harian Jogja/AMU*)

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005